

Wolf Krötke

Karl Barth und der «Kommunismus»

**Erfahrungen mit einer Theologie der
Freiheit in der DDR**

T V Z

Theologischer Verlag Zürich

Inhaltsverzeichnis

- 7 **Vorwort**
- 9 **Die Religion wollte partout nicht absterben**
Dem Theologen Karl Barth (1886–1968) ist der Vorwurf gemacht worden, sich in den Dienst des Kommunismus gestellt zu haben. Eine Korrektur
- 21 **Karl Barth als theologischer Gesprächspartner**
Persönlich akzentuierte Erfahrungen zwischen Ost und West mit einer herausfordernden Theologie
- 59 **Gottes Gerechtigkeit als Recht der Gnade in der Theologie Karl Barths**
- 85 **Veröffentlichungsnachweise**